

VOYAGE A PENISCOLA

Du 10 au 14 octobre 2012 - Un petit voyage bien sympathique !

VOIR ICI LES PHOTOS DE NOTRE VOYAGE A PENISCOLA (Réalisées par Gisèle) Leçon : épluchure de banane !

Mercredi 10 Octobre : Nous partons de Nîmes en direction de Peniscola. La journée est fatigante malgré les arrêts fréquents. Ce long trajet est marqué par un événement triste, un couple nous accompagnant, apprendra le décès tragique de leur fils unique d'une crise cardiaque en cueillant des champignons. Je dois saluer le comportement irréprochable du conducteur. Suite à cette tragédie, nous arrivons fatigués à l'hôtel où nous récupérons nos clés. Les chambres sont spacieuses et confortables, après une bonne douche, nous allons au restaurant où nous attend un buffet aux mille saveurs qui nous fait vite oublier la longueur du voyage.

Jeudi 11 Octobre : Nous voilà, à Valencia, la troisième ville d'Espagne. Nous décidons de visiter la vieille ville et nous remontons la grande avenue qui débouche sur la place de la reine où s'offre à nous, accolée à la façade de la cathédrale, une tour gothique octogonale (le Miguelette /el Micalet) qui doit son nom à la Grosse cloche baptisée le jour de la St Michel. Avant d'entrer dans la cathédrale par la porte des Apôtres, décorée de sculptures gothiques, montrant le Triomphe de la Vierge, nous admirons la façade extérieure de style baroque. A l'intérieur, les voûtes gothiques peu élevées sont baignées par une clarté venant des fenêtres aux vitres d'albâtre de la tour-lanterne. Un retable magnifique, peint par deux peintres castillans représente la vie du Christ et de la Vierge, dans un style léonardesque. Nous contournerons la cathédrale par une petite rue qui nous amène sur une autre place (la Virgen), nous trouvons la Basilique Nuestra Señora de los Desamparados du 17ème siècle, reliée à la cathédrale par une galerie. Nous ne pouvons pas la visiter car un groupe de manifestants envahit la place. Nous prenons la rue des Caballeros, très animée, où les maisons ont gardé leur patio, pour déboucher à la Tour des Quarts qui est un exemple d'architecture militaire médiévale. La ville a perdu ses fortifications mais a gardé deux anciens tours. Reprenant d'autres petites rues, nous apercevons au centre de la place, les halles ou marché couvert, construites entre 1924 et 1938 par Alejandro Soler et Francesc Guardia. Ce marché de 8000 m² est bâti sur une structure de colonnes et de charpentes métalliques. Nous le traversons et nos papilles alléchées nous mènent droit au restaurant qui se trouve à côté de la Lonja de la Seda. Ce bâtiment fut construit en 1483 dans un style gothique flamboyant, pour permettre le négoce de la soie. Nous repartons bien décidés, sur le chemin, nous entrons à la poste pour acheter des timbres et voir la magnifique verrière toute dentelée au dessus de nos têtes. Il est 15 heures, après nous être concertés, certains décident d'abandonner la visite, pour arpenter le jardin dans l'ancien lit du fleuve asséché. Nous filons dans la Valence Avant-Gardiste où se trouve la cité des Arts et Sciences. Autour de grands bassins, se reflètent dans l'eau, des bâtiments aux formes étranges : -Le Musée des Sciences Principe Felipe, évoquant la silhouette d'un dinosaure. -L'Umbracle : Jardin botanique -L'Hemisféric en forme d'œuf ; il est planétarium et un cinéma pour des projections Omnimax. -Le Palais des Arts de la Reine Sofia, est un théâtre avec plusieurs salles pour des spectacles. -L'Océanographique, aquarium géant en forme de nénuphar. Mais le temps nous manquant, nous récupérons le car place des Américains pour rentrer à l'hôtel, satisfaits de notre journée.

Vendredi 12 Octobre : -Direction Peniscola qui est un vieux village fortifié construit en 1294, sur un rocher de 64 m au dessus des eaux, par l'Ordre des Templiers. Pendant le schisme en 1378, deux papes furent élus, un à Rome et l'autre en Avignon. En 1394, Pedro De Luna est élu pape par le concile d'Avignon et prend le nom de Benoît XIII. Ne voulant pas céder sa place, il s'enfuit et se réfugie dans cette citadelle avec deux cardinaux. La visite du château terminée, nous déambulons dans les ruelles très commerçantes pour rejoindre le car. -Après midi, nous grimpons à l'intérieur des terres pour nous rendre à Morella, Le site est surprenant : plus de 2 km de remparts du 14ème siècle, jalonnés de tours, encerclent la ville étagée sur une colline à 1004 m d'altitude. Juchés sur un socle rocheux se dressent les murs de l'ancien château médiéval. L'accès à l'enceinte se fait par la porte St Miquel, percée dans la muraille et nous amène un peu plus haut à la Basilique de Santa Maria la Mayor, très décorée et qui présente au centre de la nef, un escalier tournant, monumental. Cette journée est sûrement l'une des plus belles.

Samedi 13 Octobre : Saint Mateu, petite cité connue une grande époque de richesse grâce au commerce de la laine Et sera aussi le théâtre de la fin du schisme d'occident : Clément VIII, successeur du <<Papa Luna>> renoncera définitivement au trône pontifical le 15 Août 1429 en l'église de St Mateu. Le cœur de la ville se situe sur la place Mayor, bordée de maisons à portiques assez anciennes. Malheureusement les deux principales églises sont fermées. -Après midi, étant libre, Marie thé, Gisèle et Dominique vont visiter de drôles de mainates aux plumages multicolores qui picorent le bouton de la casquette de Marie Thé. Les autres, nous profitons de la mer pour faire un peu de bronzette et nous détendre. Le soir, nous avons bu le pot de l'amitié dans le grand salon de l'hôtel.

Dimanche 14 Octobre : Départ à 8h, car nous devons nous arrêter près de la frontière pour faire des achats. Arrivée à Nîmes à 19h, plus tard que prévu car il y a eu confusion au niveau des bagages. Nous nous séparons fatigués mais heureux en nous promettant de renouveler l'expérience. Nadine